

はやし込み行列

今年のはやし込み行列を谷教会から伊良神社までの行列とし、役者も多くした。8月15日は小雨ながら行列には雨も止んだ。勝山市長、県会議員、市会議員の来賓の出席は今後の励みになった。又、勝山市の遺産を残すためビデオ写真撮影を行った。



お面さん支援事業

谷地区のお面さん御開帳は2月17日(土)です。支援事業は2月16日から18日に行く予定です。今年のお面さんはどのような表情でしょうか。

NPO 法人せいきコミュニティスポーツクラブ

令和5年度の取り組み

歩きたくなるまち/左義長見物

観光立市勝山のメインイベント、天下の奇祭勝山左義長まつりをスポーツ振興を活用した地域の発展やまちづくりをモノからヒトへと健康と運動に留意したアクティブな活動を含む観光行動を行っています。



せいきコミュニティスポーツクラブ 2023. 2. 26 於 勝山市市民交流センター

地域が抱える課題/公共施設の活用

県下唯一のスロープ付き屋内ウォーキングラインを有する公共施設の活用方依頼を受託し、オールシーズンを通してノルディックウォークの推進を提案したところ日増しに利用者が増加し大きな成果を上げているとのことです。



いのせボーノくらぶ 令和5年度の取り組み

すこやかフェスタに参加して

2班に分かれて野菜と総菜（地元野菜等）を販売。加工部では、交流センター厨房にてさとフライドッグ（味付け里芋に衣）等を中心にカラフル揚げ、フライドポテト等を調理して販売。野菜についても里芋・かぼちゃ・干し柿などなど会員が丁寧に栽培した野菜が所狭しと並び、お客様に声掛け。終了時間までには完売。チーム力と売り込む力の結集だと思う1日で、皆さんに感謝です。



いのせ文化祭に出店して

地元の文化祭に出店。アツアツ商品の提供、地元の野菜・焼き芋等の販売を行いました。中学生の応援もあり、地域活性化の少しでも貢献ができたかなと思った次第です。久しぶりやの一と声をかけてくる地元の人との会話もあり、有意義な文化祭出店でした。段どりの苦勞も「ご苦勞さん」の声で来年もと思いました。



勝山市ジオパークガイドの会 令和5年度の取り組み

毎月の定例会

毎月最終日曜夜に定例会を行っています。ガイド依頼の確認や報告、情報交換、ガイド力の向上のための勉強会など充実した時間となっています。



村岡山の保全活動

登山道や山頂周辺の草刈りを村岡町連合壮年会と合同で行いました。前の月にも草刈りは実施しましたが、一面にびっしりと生い茂っていました。大勢の方の献身的な作業のおかげで見違えるようにきれいになりました。



山城跡の先進地視察

今後の村岡山の保全活動の参考とするために、あわら市細呂木地区の神宮寺城跡を視察しました。竹林の伐採等の保全活動のほか、火縄銃の射撃体験を盛り込んだ観光ツアーによる財源の確保など有意義な視察となりました。



むろこ女性の会 令和5年度の取り組み

もったいない市開催

地域の皆様にご協力いただき、村岡町文化祭に「もったいない市」を開催しました。子ども服、制服など子ども用品に限定していますが、成長が早い子どもだからこそまだまだ着たり使えたりすることを実感し、喜んでいただきました。



私の非常袋づくり

自分に必要なものを入れたオリジナル非常袋作りに挑戦！中に入っているものがわかるように缶バッジで表示したり、3通り使える折り折りケットも作りました。玄関や車の中に置いて非常の時やアウトドアにも利用できそうです。



荒土町ふるさとづくり推進協議会 令和5年度の取り組み

うど栽培

今年で16年目になります。4月28日の初取りから5月20日まで、約1,000本の収穫がありました。中には太さ50mm程の物もあり笑顔に包まれました。今後、加工品作りを視野に入れ取り組みたいと思います。



本家勝山小笠原の会 令和5年度の取り組み

殿さま感謝祭

11月19日(日)開善寺で「殿さま感謝祭」を開催しました。本堂・庫裡・参道で演奏・踊り・リラクゼーション・出店があり、延べ500人程の人々が集い、語り、楽しみ、晩秋の日曜日を満喫してくださいました。



殿さま左義長

2月24日(土)、2月25日(日)開善寺で「殿さま左義長」を開催します。参道には竹灯ろうが並び立ちます。早春とはいえ、寒さの厳しい時節です。開善寺にも立ち寄っていただき、暖をとってください。お待ちしております。

